

**Bonne nouvelle pour les associations de la société civile du Cameroun qui aimeraient être soutenues dans la réalisation de leurs projets. Le Haut-commissariat du Canada est heureux d'annoncer le lancement d'un appel à propositions pour des projets dont les activités seront menées entre septembre 2018 et février 2019 (un an) ou entre septembre 2018 et février 2020 (deux ans).**

Le Fonds canadien d'initiatives locales (FCIL) offre une aide financière à des organismes non gouvernementaux pour couvrir une partie du coût de projets au Cameroun et en République centrafricaine qui répond à au moins un des deux (2) domaines prioritaires suivants.

Le FCIL est un programme conçu pour financer les projets bilatéraux à petite échelle dans les pays admissibles à une aide publique au développement (APD), lesquels sont conformes aux domaines d'intervention prioritaires thématiques d'Affaires mondiales Canada.

Ce programme est axé sur les projets conçus par des organismes non gouvernementaux. Les projets sont sélectionnés et approuvés par l'ambassade ou le haut-commissariat du Canada concerné. Le FCIL permet aussi d'appuyer les relations bilatérales positives entre le Canada, les pays bénéficiaires et leur société civile respective en renforçant les liens avec les personnes-ressources et en soutenant les initiatives locales.

L'allocation par projet est limitée à un maximum de 25 000 \$ canadiens (environ 10 250 000 CFA au taux d'avril 2018) pour les projets d'un an et d'un maximum de 40 000\$ pour les projets de deux ans (environ 16 400 000 CFA au taux d'avril 2018).

---